

Dokumentation / Gesetzgebung

Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Sandra Hadorn, MLaw

Häusliche Gewalt und Stalking – neues Bundesgesetz zum besseren Schutz

Das Parlament stimmt dem Gesetzgebungsprojekt des Bundesrates zu, mit dem der Schutz von Opfern von häuslicher Gewalt und Stalking gestärkt werden soll.¹ Das neue Bundesgesetz über die Verbesserung des Schutzes gewaltbetroffener Personen sieht Anpassungen des Zivilgesetzbuches (ZGB), der Zivilprozessordnung (ZPO), des...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login